

令和5年1月1日
さつきホーム 新館誕生！



この度、さつきホームの新館が完成いたしました。建設中にはご利用者、ご家族、近隣の皆様にご不便をおかけしましたこととお詫びするとともに、ご協力に感謝申し上げます。

さつきホームは平成16年に誕生して以来、18年の長きにわたりご利用者の皆様、地元の皆様に愛されてまいりました。ただ、ここ数年は満室になることも多く、入居をご希望くださる方にお断りせざるを得ないことも度々あり、心苦しい思いをしてまいりました。

「家庭の延長としての住まい」を実現すべく、スタッフの目が行き届くよう32室という規模でこれまで運営してまいりましたが、経験を積んだベテランスタッフが増えた今なら、サービスの質を維持したまま、受け入れる数をもう少し増やせるのではないかと、そう考えていた矢先に折良く既存の建物の隣の土地を譲り受けることができました。

そして念願の新館がようやく完成となりました。居室は18室増えて全50室に。規模が大きくなっても、ベテランスタッフを中心に、さつきホームの信条である「信頼と思いやりの介護」「オーダーメイドの介護」は十分に継承できると自信を持って宣言できます。

新たにご利用者の皆様を迎えて、さらに楽しく賑やかに、共に日々を送ってまいりたいと思っております。

有限会社さつきケアサービス
代表取締役 高橋貴子